
 

 
 

 

Hoy, en sendas entrevistas en Antena 3 y Telecinco 
 

Gamarra: Los 172 escaños que apoyan a Feijóo 

son una grandísima mayoría social para un 

proyecto de moderación, serenidad y futuro  

• La secretaria general del PP y portavoz en el Congreso, Cuca Gamarra, 
subraya que los 172 diputados, a tan solo cuatro de la mayoría absoluta, 
suponen un respaldo contundente, que representan a cuatro partidos 
y a más de once millones de españoles 

• Recuerda que en segunda votación solo sería suficiente una mayoría 
simple y que Pedro Sánchez fue investido en el año 2020 con el apoyo 
de tan solo 167 escaños  

• Remarca que tras la propuesta del Rey “se abrirá una ronda de diálogo 
con los partidos para poder conformar una mayoría todavía más amplia”. 
“Ahora la responsabilidad es de todos y es a lo que vamos a apelar”, 
asegura  

• “Vamos a convocar a todas las fuerzas políticas”, apunta Gamarra, quien 
afirma que “el PP tiene una línea roja que es Bildu y eso lo entiende 
toda España” 

• “Tenemos que buscar y ampliar el diálogo para que la investidura siga 
adelante”, sostiene Gamarra, quien defiende buscar los apoyos para dar 
a los españoles una alternativa y un Gobierno que no pase por los que 
quieren romper España     

• “Feijóo seguirá trabajando, como lo ha hecho este verano, para ampliar el 
apoyo de otras fuerzas parlamentarias, conseguir un gobierno basado en 
políticas de Estado y evitar uno que pase por pagar facturas a los que no 
quieren que España tenga futuro”, asevera  

• Preguntada por las posibles fechas de investidura, considera que “las 
prisas son malas consejeras” y defiende “optar por el camino 
correcto y hacer las cosas bien”. “Este es un tiempo importante y se 
debe tomar el tiempo que sea necesario para la ronda de diálogo”, afirma 

• Espera que, en esta ocasión, a Rubiales no le sirva de nada la relación 
que tiene con Sánchez porque “lo que está mal hecho siempre tiene que 
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tener consecuencias y quien no sabe comportarse no tiene que tener esa 
responsabilidad” 

• Lamenta que, en vez de estar conociendo en profundidad a las jugadoras 
de la selección que han logrado la gran gesta de ganar el mundial de fútbol 
y su victoria se convierta en el impulso a un grandísimo cambio social y 
sean referentes de nuestras niñas, estemos hablando del comportamiento 
bochornoso del presidente de la Federación Española de Fútbol  
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